

**ZiEr:
Arbeitsgemeinschaft der
Zahnärzte in Erfstadt**

IHR ZAHNARZT DES VERTRAUENS AUCH IN IHRER NÄHE



Regelmäßig zum Zahnarzt, damit das Lächeln strahlend bleibt.

„Ich hab´ Zahnschmerzen“. Eine Selbstdiagnose, die viele von uns nicht gerade glücklich macht. Zu welchem Zahnarzt soll ich gehen? Behandelt er mich auch so, wie ich es gerne möchte? Und - bietet mir mein Zahnarzt auch die neuesten Techniken? Die ZiEr macht sich DAS zum Programm. Ihre Gesundheit, bei Ihnen in Ihrer Nähe, auf dem neuesten Stand der Forschung.

Die Arbeitsgemeinschaft ZiEr ist ein 1999 gegründeter Zusammenschluss der meisten Erfstädter Zahnärzte/innen (siehe rechts). Ein Vorteil, der allen Nutzen bringt. Die ZiEr-Kollegen stehen im ständigen Kontakt zueinander, tauschen Neuigkeiten aus und diskutieren ihre Erkenntnisse. Alle Mediziner besuchen regelmäßig Fortbildungskurse auf allen Gebieten der Zahnheilkunde. Daraus ergeben sich auf engstem Raum alle Möglichkeiten, die die moderne Zahnheilkunde bietet.

Der große Vorteil für Sie: Ihre Wunsch-Praxis liegt im besten Fall nur ein paar Schritte von Ihrem Wohnort entfernt. In Anzeigen wollen wir die Praxen in dieser und den folgenden Ausgaben vorstellen. Zudem möchten wir Sie rund um das Thema Zahngesundheit informieren. Natürlich soll dabei auch das leidige Thema „Was bezahlt eigentlich noch meine Krankenkasse?“ nicht vergessen werden, sagt Dr. Mathias Eubisch, Sprecher der ZiEr.

Sie werden sehen: Sowohl im allgemein zahnmedizinischen, als auch in spezialisierten Bereichen hat die ZiEr ein überdurchschnittlich hohes Angebot an zahnärztlichen Leistungen – das übrigens auch Patienten aus dem Raum Köln anzieht.